
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日の例会 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
進 行  SAA 藤井 仁 委員 
点 鐘  午後 12 時 30 分 野村正行 会長 
ソング  「奉仕の理想」 
      
    
会長の時間  野村正行 会長 

 
  

 皆さん今日は。 
先人の言い伝えてきた

言葉ですが「暑さ寒さ

も彼岸まで」良く言い

表しています。 
2・3 日前迄は、真夏

日を思わせるような暑

さでしたが、彼岸に入

りますと途端に凌ぎよ

い気候となりました。 
 さて、今日の卓話講師は、髙橋福八地区諮問委

員・指名委員にお願いをしています。又、来週の

9 月 29 日の夜間例会は、水上温泉の水上館におい

て、午後 6 時 30 分より 1 泊の親睦旅行を兼ねた

移動例会となりますので、出席を宜しくお願い申

しあげます。 
 
報告事項 
 第 2 回会長幹事会が、9 月 16 日深谷市で開催

されました。そのご報告をいたします。 
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超我の奉仕 

依頼事項として 
 ガバナーの依頼による地区運営検討委員会の

設置に当たって、各グループより 2 名の検討委員

候補者の推薦を 9 月末日迄に報告すること。  
新世代のための月間 

卓  話  
   国際ロータリー第 2570 地区 
  諮問委員・指名委員 髙橋福八 様 
     

役員呼称について 
次年度会長、幹事について 
会長は 7 月 1 日より会長ノミニー 
   12 月総会後より会長エレクト 
幹事は 12 月総会後より次期幹事という 
 
協議事項 
クラブ現況について 
会員の入会金、年会費、他 
事務局の俸給、勤務日数、時間、退職金、他 
第 4 グループ親睦ゴルフの開催について 
日 時 平成 17 年 11 月 16 日(水) 
会 場 児玉ゴルフ 
参加者 各クラブ 1 組(4 名) 
担当 RC 児玉ロータリークラブ 
IM 開催について 
日 時 平成 18 年 2 月 23 日(水) 
会 場 本庄市 
内 容 式典・セミナー(パネルデスカッション) 
    講演会・懇親会 
 

2007～08年度RI会長ノミニーの決定の通知が

参っております。アメリカ・メリーランド州イー

ストンロータリークラブ会員のドナルド・E・オ

ズバーン氏が指名委員会にて選出され、12 月 1
日付にて正式に会長ノミニーに承認されます。 
 
本庄市、上里町暴力排除防犯まちづくり推進大

会及び街頭キャンペーンに三宅社会奉仕委員長

が出席します 
 
 
 
 
 
 



 
幹事報告  温井一英 幹事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・ 財団法人ロータリー米山記念奨学会より事業

報告書が届いています。 
・ RI2004 年国際大会「手を貸そう」のタイトル

の記録誌が届いております。 
・ カムリーバンクの寄付 1 人 300 円×77 名分 

23.100 円を送金しました。 
・ ゼッタイダメ覚せい剤乱用防止の寄付ですが、

皆さんから 2 週にわたり、10,726 円を頂き、

送金いたしましたので、ご報告いたします。 
・ 本庄市国際交流協会事務局より広報誌「ふれ

んど」が届いています。 
・ 学友会ニュースが届いています。 
 
 
 
 
委員会報告 
 

笠原 勝 職業奉仕委員長 
 

 
 10 月は職業奉仕月

間になります。当委員

会では、10 月 20 日の

例会後に企業訪問を行

います。 
行き先は美里町フク

レックス社で、ビニー

ル袋を製造している会

社です。当日は 12 時

30 分～1 時迄例会、そ

の後グランドホテルのバスにて現地へ移動して

１時 20 分～2 時まで工場見学を予定しておりま

す。本日皆さんへ FAX をいたしますので、出欠

のご返事をお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
石原 修  親睦活動委員長 

 
 来週 9 月 29 日(木)水
上温泉水上館移動例会

6 時 30 分点鐘です。皆

様宜しくお願いいたし

ます。 
 ゴルフ部からお知ら

せします。 
9 月 29 日(木)赤城ゴル

フクラブで開催、クラ

ブハウス 8時 30分集合

です。10 組でプレーを行います。 
 
 
 
コニコボックス 五十嵐敦子 副委員長 

(敬省略) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
本日は髙橋福八地区諮問委員、指名委員卓話宜し

くお願いいたします。 
 

(同文にてご投入頂きました) 
 
下山正男 金子 弘 西村賢次 茂木 正 
戸谷 丈 野村正行 佐藤賀則 井河久昇 
温井一英 武井包光 渋谷修身 古瀬末雄 
江原栄一 杉山淑子 坂本雄一 竹並栄一郎 
茂木 聡 岩渕富男 橋本恒男 渋澤健司 
巴 高志 斉藤清一 田中 克 小此木利明 
矢島淳一 中島高夫 石原輝弥 五十嵐敦子  
三宅健吉 野澤章夫 

 
岩本英人 
 20 日誕生日、2 人で劇団四季のオペラ座の怪人

を観てきました。 
 
髙橋福八 
今日は卓話ご指名頂き有難うございます。お役

に立てば幸いです。 
 

立石秀寿 
 今日、彼岸、菩提の種を蒔く日かな、家族揃っ

てお墓参りをしましょう。 
 



加藤玄静 
秋の彼岸につき欠席いたします。皆様もお布施

を励んでください。 
 

萩原達夫  石原 修 
来週親睦旅行とゴルフ宜しくお願いします。 
 

渋谷修身 
 早退します。 
 
今泉憲治 
いつも大変お世話になります。 
 

笠原 勝 
9 月 21 日号情報誌「ひびき」を持って参りまし

た。本庄ロータリークラブの特集が掲載されて

います。 
 

塚越 茂 
本日早退します。 
 
 

本日ニコニコ合計 ４０、０００円 
 
 
 
 
出席報告  茂木 聡 委員長 

(敬省略) 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
メーキャップ数 2 枚 

 
欠席届出者 
 
梅村孝雄 岡崎正六 岡芹正美 関根 貢 
高柳育行 戸谷清一 沼田恵義 町田国彦 
横尾セツ 神宮つぐよ 内野昭八郎 

 
 

矢島淳一  プログラム委員長 
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 本日は地区諮問委員、指名委員の髙橋福八 
パストガバナー様に卓話をして頂きます。 
 新入会員の方は地区の活動には馴染みが無い

と思いますので、この機会に地区の活動にご理解

を深めて頂きたいと思います。 
 
 
 
 
卓話 
 
国際ロータリー第 2570 地区 
諮問委員・指名委員  髙橋福八 様 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
1 .諮問委員会はパストガバナー14 名で構成され、

ガバナーより各種事業等の報告と諮問を受け

る。 

 

2, 指名委員会はパストガバナー全員が構成員で、

ガバナーエレクトの立候補者は期日までに現

れなかった場合に、その人選に当たる。 
3. パストガバナーはガバナー当時、各地ロータリ

ークラブ及びロータリアンにお世話になった

ので、そのお礼の意味でもロータリー活動への

協力は惜しまない。私も去る 9 月 16 日行田 RC
と福島県白河 RC との姉妹クラブ延長調印式に

立会人を依頼され出席、昨日 21 日は朝霞こぶ

し RC での卓話、来月 10 月１日～2 日は青森地

区大会が弘前にあり、パネラーとして呼ばれて

いる。 

会 員 数 

出 席 免

除 会 員

数 

出 席 義

務 会 員

数 

出 席 

会 員 

数 

 

出 席 率

  

77 名 7 名 

 

7０名 

 

49 名 

 

72,8％



4. 私は 2000～2001 年「面白くて為になるロータ

リー」をスローガンとし、本庄のメンバーに助

けられガバナーを務めた。 
最初は受けられぬと再三固辞したが、今振り返

ると、やらせて頂いたことに心から感謝してい

る。 
5. ロータリーは社会や人への奉仕の場、そして人

生の良き想い出づくりの場、よき人との出合い

の場、これからも貴重な時間を人生のオアシス

として大切にして行きたい。 
6. 雑談こそ宝物、そしてロータリーは異業種交流

の場、ロータリーの公式な会合だけでなく、無

駄なようでも雑談の時間を大切に保ちたい。私

は自分の事業は息子や社員に任せているが、ほ

とんど公用に時間をさかれ今はロータリアン

と雑談の時間がとれずまことに残念。 
7. 昭和４８年母の死によって仏教の真髄にふれ、

その素晴らしさに感動、以後仏教思想をバック

ボーンとして事業展開をして来た。例えば経営

理念「埼玉グランドホテルは奉仕することを天

命と信ずる者のみが集う人間完成のための修

行道場である。奉仕することに人生の喜びを知

り、奉仕することによって人間を高め奉仕を通

して社会に貢献する」 
8. ガバナーエレクトとしてアメリカのアナハイ

ムへ 2 週間の勉強に行った時、ロータリーの理

念は仏教思想とまったくイコールであること

を知り、初めてガバナーとしてやっていける自

信が湧いて来た。 
9.「109 歳まで元気で生きる」「エイジシューター

になる」等これら叶えられないかもしれないこ

とでも思い続けること。この有言実行が実は大

きな成果に繋がる。 
10. 国際交流こそロータリーの最もロータリーら

しい行事、本庄クラブも是非外国クラブとの姉

妹クラブを実現して頂きたい。 
11. 歌舞伎、能、茶道、華道、俳句等々、日本が

世界に誇れる高度な文化を知って外国へ行け

ばより良い国際交流になる。 
12. そこに気付いて私がガバナーの時、ロータリ

アンに少しでも日本伝統の文化を知ってもら

おうと歌舞伎座を借り切って合同 IM をやり、

又地区大会では日本の文化を強調する催し物

を多く取り入れた。本庄のメンバーには大変苦

労をさせてしまったが、お蔭様であの地区大会

は何処へ行ってもいまだに誉められている。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

13. 日本は今、家庭教育が崩壊している。難しい

事だがロータリアンはここに気付き着手し

ないと日本の将来があぶないと思う。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
広聴広報委員会  中島高夫・杉山淑子・岩本英人・笠原 勝・西村賢次 
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